



# 六郷中だより

六郷中学校だより第10号

令和7年10月30日

<六中HP>



発行・文責：校長 渡邊 賢

今週になり朝夕はだいぶ寒さを感じるようになってきました。半袖ポロシャツで登校する様子を見ると、本人たちは平気なのに、つい「身体を冷やさないようにしてね」と声をかけてしまいます。

山梨県東部では、インフルエンザの流行がみられます。峡南地区では毎年、県東部・中西部でインフルエンザが流行しピークを過ぎた頃、流行の兆しが見え始めます。予防を心がけていても罹患してしまうことがあります。まずは身体を冷やさないよう気をつけましょう。成長期の皆さんにとってはとり越し苦労になれば良いですが、気温の変化と共に寝るときの服装や寝るときの掛け物を1枚増やすなど気を配ってもらうと有り難いです。

週末から11月に入ります。11月は休日もあり学校に来る日は17日間です。そして12月は23日に終業式ですが、12月も学校に来る日は17日間です。2学期もあっという間に半分以上が過ぎました。令和8年に向けて、3年生は高校進学に向けて、1・2年生は進級に向けて、今できることを精一杯やっておきましょう。

## スマホをもたせる前に保護者が知っておくべきこと

10月22日

(水)、PTA教育講演会を実施しました。お忙しい中ご参加いただいたPTA役員の



皆様、地域の皆様に感謝致します。ありがとうございました。さて、今年度も表題にあるとおり、「インターネットの危険性」について昨年度同様、(株)フォネットより講師をお招きし、お話を伺いました。

内容としては4つ、①スマホニインターネット、②ネットの仕組みと危険性、③フィルタリング→ペアレンタルコントロール、④フィルタリング設定方法資料、でした。

講演会後半では、実際に生徒たちにアンケート(質

問項目10個)を行い「ゲーム依存」(すでに病名として存在)の簡単な診断を行いました。半分以上該当した生徒も何人かいましたので、今後の生活で十分注意を払う必要があります。ゲームのみならず、SNS等の利用もあるため、家庭でのルールをつくり、保護者も関わる中で、スマホ(ゲーム)の上手な利用ができる事を願っています。詳しくは、お子さんが持ち帰った資料をご覧ください。

## 山田川清掃をとおして

10月23日  
(木)、2年生  
と小学校4・  
5・6年生合  
同の山田川清  
掃が実施され  
ました。

例年、年間  
3回実施され  
る活動です。  
毎回ボランテ



ィア文京の方々が、小中学生がゴミ拾いをしやすくなるようにと、実施日の2週間ほど前から草刈りを行っていただきます。いつものことですが、本当に心から感謝します。

今回も上流と下流の二手に分かれて小中学生が協力して清掃活動を行いました。まず、中学2年生がしっかりとリーダーシップをとって小学生と共に活動できましたこと、次に細かなところまで気を配りながら、ゴミを見つけては丁寧に収集できましたこと、最後に昨年度よりゴミの量が減っていたことが印象に残りました。

山田川には、カモや白鷺、カワセミ等、カエルやザリガニ、小魚まで多種多様な生物が生活しています。このような素晴らしい清流が身近にあることに感謝し、これからも地元の川を大切にしていきましょう。普段から山田川をキレイに保てるよう、お互いに声を掛け合いましょう。